

くわよん 3月 あんず組

あっというまの1年でしたね😊慣らし保育をして大人の抱っこやおんぶで泣いていた時期がとても懐かしく感じます。そんな子どもたちも、今では友だちと会話をしながら遊び、楽しむ子が増えてきました✦子どもの成長は早いと思う反面、心と体はまだ未熟な時期ですので、保護者の皆様と共に成長を温かく見守っていただけると幸いです。

➤ 進級に向け



3月の2週目(3/10)からたんぽぽ組に進級します。新しい環境に慣れる練習として、2月に入ってからたんぽぽ組へ遊びに行っています。子どもたちもたんぽぽ組へ遊びに行くのが楽しみになっており、大人が「たんぽぽ組へ遊びに行くよ」と声をかけると「やったー!」「たんぽぽいきたーい!」と言っています。進級したては担任もいますが、4月に近づくにつれ新担任へと変わっていくこと、環境の変化で「やだ、保育園に行きたくない」などと登園拒否が出てくると思います。時間がかかる子もいると思いますが、1人1人の子どもの気持ちに寄り添って温かく受け入れて、年度の変わり目を楽しく過ごせたらいいなと思います。

➤ あんず担任よりー

あんず組の子どもたちと過ごした1年間♥色々なことができることになった姿を間近で見ることができて、とっても嬉しかったです♪保護者のみなさん、ご協力ありがとうございました!!!!

4月15人の子どもたちの泣く声が響き渡っていたあんず組も今では止まらないおしゃべりと終わらないイヤイヤで愉快的な毎日です。

たくさんの表情を見せてくれてありがとう!保護者の皆さんも1年間ありがとうございました!

皆さんの可愛いお子様を預けて頂いてありがとうございました✦個性豊かで毎日が楽しかったです!子どもたちもドンドン成長していくので寂しい気持ちもありつつ近くで成長を感じることができ幸せでいっぱいな1年間でした✦

1年間ありがとうございました!! Fin